

## **JUSTIFICATIVO**

Los moradores de la población de Calderón consideran que es un justo homenaje el nombrar a una calle de su sector como Miguel Ángel Becerra Becerra, oriundo de Calderón, nacido en 1922 y fallecido en el 2019.

Sus estudios los realizó en el colegio Juan Montalvo en el sector del Tejar formó parte de la Federación Ecuatoriana de Operador de Equipos y Camioneros FEDESOMECEC iniciando su vida profesional en junio de 1967.

Fue uno de los pioneros de la parroquia de Calderón con esta titulación lo que le permitió estar permanentemente colaborando para el adelanto de la parroquia, realizando trabajos viales, abriendo calles, ensanchando vías, construyendo campos deportivos y laborando en los rincones más olvidados de esta parroquia, actividades que las realizó únicamente por el gran amor que tenía a su terruño, sin recibir en ningún momento ninguna remuneración económica.

Como tractorista realizó: la apertura del chaquiñán del Puente del Niño hoy conocido como calle Monseñor Leónidas Proaño, el camino de herradura que hoy se ha transformado en la Calle Pedro de la Casa; la prolongación de la calle principal de Calderón conocida como Carapungo; la apertura de la calle Quito; el mantenimiento periódico del estadio de Calderón y la apertura del pasaje de la calle Tila María

Patricio Guerra  
Cronista de la Ciudad  
11/01/2022

Fuente: moradores del sector, testimonios orales.